

Dans le cadre de l'Orange Week, la Maison Sichem de la
Fondation Maison de la Porte Ouverte vous invite à découvrir son



Projet de sensibilisation

LE PHOTOBOTH DE L'EXPRESSION



Öffnungszeiten von der Ausstellung
Heures d'ouverture de l'exposition
Exhibition opening hours

23.11. | 24.11.2024 | Galerie
29.11. | 30.11. | 01.12.2024 | CollArt
14h00-18h00 | Steinfort

 Commune de
Steinfort



VERNISSAGE DE L'EXPOSITION
« LE PHOTOBOOTH DE L'EXPRESSION »
Vendredi le 22 novembre 2024 à 18h00
à la Galerie CollArt à Steinfort

lu Dësen interaktiven Raum huet eng fräi Meenungsäusserung an e solidareschen an multikulturellen Austausch ronderëm d'Gewalt géint Fraen erméiglecht. D'Ausstellung belicht staark an inspiréierend Messagen vun de Participanten, an ënnersträicht esou d'Wichtegkeet vun all de Stëmmen.

Während Ärem Besuch kritt och Dir d'Méiglechkeet Iech auszudrëcken. All Message zielt an dëser kollektiver Approche. Maacht mat an deelt Är Wierder, Är Péng, Är Fuerderungen an Är Messagen vun Hoffnung!

fr Cet espace interactif a permis de libérer la parole et de favoriser des échanges solidaires et multiculturels autour de la violence à l'égard des femmes. L'exposition met en avant les messages puissants et inspirants des participant.e.s, soulignant l'importance de chaque voix.

Lors de votre visite, vous aurez également l'opportunité de vous exprimer. Chaque message compte dans cette démarche collective. Rejoignez-nous pour partager vos mots, vos maux, vos revendications et vos messages d'espoir !

en *This interactive space allowed people to speak out and encouraged a supportive, multicultural exchange on the topic of violence against women. The exhibition highlights the powerful and inspiring messages of the participants, highlighting the importance of every voice.*

During your visit, you will also have the opportunity to speak out. Every message counts in this collective effort. Join us in sharing your words, your pain, your demands and your messages of hope!

Vernissage 22.11.2024 - 18h00

Umeldung/Inscription/Registration
Tél. : 39 93 13-1

